



LA CORONACION DE LA REINA ESILDA I

Mañana en la noche se llevará a cabo uno de los actos más brillantes de los verificados en los días de vida carnestolendas. Hemos estado hablando con el señor Carlos F. Robolt F., alto dignatario cerca de Su Majestad Esilda I, quien nos ha suministrado esta importantísima información, que nosotros llevamos a conocimiento del público que tanto admira a la Soberana, para que no deje de asistir mañana 23 al Variedades, en donde será coronada S. M. Esilda I, Reina del Club "Versailles", por el insigne cantor popular y filósofo, don Aizpuru Airpuru. Además habrá otros números de gran importancia, entre ellos: couplets cantados por geniales artistas, recitaciones en prosa y verso por el joven intelectual don Jorge Luis Olivardía M., tonadillas cantadas por la diminuta tonadillera Suárez, de tres años de edad y la exhibición de la notable cinta emotiva y de gran arte EL PENSADOR, la cual fue ideada de la sublime obra del glorioso Rodin.

No faltar, pues, a la coronación de S. M. Esilda I, reina de los alegres muchachos del Club Versailles.

OJO DE GARZA, SR. ALCALDE

Si para las autoridades pasan inadvertidos ciertos hechos vergonzosos e inmorales, para nosotros, que nos hemos propuesto una campaña moralizadora, no. Así, pues, llamamos la atención al señor Alcalde, General Pretelt, sobre las desvergüenzas cometidas por un tal Landez, que habita en la Calle H, No. 15,

"PATRIA"

Ha llegado a nuestra mesa de redacción el muy apreciable colega "Patria", órgano de la "Unión Patriótica Venezolana" en la República de Panamá.

Declaramos que ha sido para nosotros motivo de verdadera satisfacción la lectura de este importante vocero de la opinión venezolana extrañada de la tierra nativa por falta de libertad para respirar los aires de la República encadenada a la voluntad de don Juan Vicente Gómez.

Liberales doctrinarios y republicanos antes que liberales, simpatizamos decididamente con la causa que "Patria" representa y sostiene y dado que las columnas de este bisemanario no permite extendernos mucho, nos limitamos a enviar a los señores de la "Unión Patriótica Venezolana" nuestra voz de aliento y aplauso.

quien se ha propuesto causar la degeneración moral de un grupo de jovencitos, quienes a insistencia de éste, lo visitan para entregarse a los más depravados vicios.

Ese tal Landez que denunciámos ayer, que denunciámos hoy, y denunciaremos mañana, si aun autoridad, apesar de nuestros denuncios no lo **confina** o pone a buen **recaudo**, o deporta por ser elemento pernicioso, pues se le considera en el **género epiceno**. Toca al señor Alcalde, decretar la **deportación** o el **confinamiento** en la **Isla de Coiba**, a toda ese plaga de **homosexos** que nos infestan y que si no ponen sobre seguro en una celda con fuertes cerrojos, causarán el estrago moral que es nuestro deber evitar a toda costa.

"LA ENTRADA DE COTO"

Tambor de la Reina

Viva el pueblo panameño
Viva la Merce Primera,
Que viva "La Entrada en Coto"
Aunque sufra quien le duela.

CORO

Viva el pueblo, viva el pueblo
Viva la Merce Primera.

Que sigan los baratillos
Y que se salve quien pueda,
Que venga su Corte a Coto
Que viva Merce Primera.

CORO

Aunque el tiempo está tan malo
Que gozar bien no se pueda,
Contentos estamos todos
Que viva Merce Primera.

CORO

Bailen fiatas y pipones
Hasta que el gusto lo quiera,
Contentos estamos todos
Viva la Merce Primera.

CORO

Ya se acabó la política
Hoy arriamos la bandera,
Triunfamos de Costa Rica
Que viva Merce Primera.

CORO

Panameños somos todos
El odio nos degenera,
Que vivan los carnavales
Que viva Merce Primera.

Ají conguito.

CUMPLEAÑOS

Con verdadero placer anotamos en nuestro bisemanario el onomástico de nuestro apreciado amigo y compañero de labores, señor Carlos F. Robolt F., (Fabio), hasta quien hacemos llegar nuestras más sinceras felicitaciones y fervientes votos porque en los venideros goce de completa felicidad.

PARA SELLOS DE GOMA
DIRIJASE A LA
TIPOGRAFIA HENRY

LOS HIJOS DE LA DEMOCRACIA EN SANTO DOMINGO

Suceso en Barahona

De labios de personas recién llegadas de Barahona, dice "El Cable", nuestro apreciado colega de San Juan de la Maguana, edición del 24 de Diciembre en curso, hemos recogido la siguiente información:

"El 20 en la noche, en uno de los restaurantes de la ciudad, jugaban BLANCO y NEGRO un grupo de individuos entre los cuales habían dos marineros. Estos últimos perdieron \$10, y con su acostumbrada insolencia quisieron que el dinero les fuera devuelto, resultando aquí un desorden del cual salieron mal librados. Otros marinos llegaron con sus oficiales e hicieron preso a todos los presentes en número de 37, siendo liberados al otro día. Entre los presos estaban los señores Leopoldo Fernández, Carlos Pelaez, Lic. Campo, etc. A consecuencia de este incidente se desertaron cuatro marinos con sus correspondientes escuadras tomando rumbo a Cabral; Peñón y Las Salinas, en cuyos lugares han hecho toda clase de excesos: robos de animales, atropellos, etc. La policía de Cabral trató de perseguirlos, pero tuvo que desistir de ese propósito por estar los marinos armados. El Prebost ha slido con fuerza detrás de los desertores.

De "Listin Diario".

—Usted debe masticar la comida; pues para eso la naturaleza le ha dado dientes.

—A mí no me ha dado nada, sabe? Los dientes me han costado mi dinero.

EL AJI

Director
JUAN B. POLO

Oficina:
A la derecha, entrando por el
Cementerio de los chinos.
CONDICIONES

Este periódico saldrá dos veces por semana.
Toda colaboración será solicitada y deberá
venir con la respectiva firma responsable.

No se devolverán originales.
Se darán explicaciones a las personas que
con la decencia debida las soliciten y se les
dará contra el sueldo a los que se las tiren de
bellacos.

**AVISOS Y REMITIDOS A PRECIOS CON-
VENCIONALES**

MIÉRCOLES FEBRERO 22, 1922

ESCANDALO MACANUDO

En la noche del domingo, a eso de las siete y veinte minutos de la noche, se formó un macanudo escándalo en la Avenida B, en la parte que corresponde a la calle conocida con el nombre de "Juan Ponce" y del cual salió herido un joven le llamado Chilo.

No conocemos cuál fuera el motivo para ese escandalazo, pero la verdad es que revistió caracteres alarmantes, sin que la señora policía hiciese acto de presencia, demostrando así, una vez más, la incapacidad en que se encuentra para poder garantizar con eficacia la libertad y los derechos de los asociados.

La falta de agentes del orden público pone en grave peligro no solo la vida de todos los ciudadanos, sino también la de los pocos agentes que hacen el servicio y que tienen interés en cumplir con los deberes que les aparea el cargo que desempeñan. En el caso que comentamos, el policía que intervino en la zambra, no fue herido también por haber sido sumamente prudente.

Por medio de su silbato repetidas veces pidió auxilio a algún otro compañero, sin poder lograrlo hasta después de haber transcurrido más de media hora, para poder luchar con la inmensa ola de jugadores que se oponían a la captura del delincuente, así como a que el herido fuera llevado al Cuartel Central para su curación.

Nosotros opinamos con el Primer Jefe de esa Institución, Mr. Lamb, acerca de la urgencia de colocar teléfonos especiales para el servicio de la policía, ya que el número de agentes es tan reducido, que bien puede afirmarse que la ciudad carece de ellos y que la seguridad pública no existe.

Ajicito...

CUANDO SE REPARTE LA MARRANA, SR. ALEMAN?

del Carnaval para entregar las

Según la demora de la Junta del Carnaval para entregar las cantidades asignadas como donación a los diferentes Clubs y Reinados, parece que ésta ha olvidado que deben efectuar la entrega del dinero acordado para socorrer a los distintos Clubs, en el mayor tiempo posible a fin de que esas instituciones puedan prepararse debidamente y contribuyan así a que el próximo Carnaval sea el más esplendoroso de los que se han registrado.

Esperamos que el Mayor Alemán, no se olvidará de ordenar al Tesorero de la Junta extienda los respectivos cheques por las sumas donadas a los clubs, hoy a más tardar...

En movimiento, Mayor...

RETRATO

Elena Ortuzar de Elguín

Tu pelo es una nube del Oriente

por el sol convertida en lumbra-

flota sobre tu ser desramalada

como dorados chorros de una

Simula sobre el arco de tu frente

a ambos lados partida y destrozada,

soberbia copa de champaña vol-

y echa hervores de luz resplandeciente.

De bella religión dices semejas

que en tu corona fúlgida reflejas

la claridad de Dios immaculada.

Y al templo se dijera que condu-

ces un haz flotante de divinas luces

sobre tus sienes de vestal sagrada.

Mujer de felpa, y heno, y armonía,

a quien baja la luz hecha diluvio;

cual un rayo de luz hecharaes

cul un rayo de sol cálido y rubio

pasas resplandeciente de poesía.

Dejas en pos de tí la melodía

de un lento vals del Rhin o del Danubio,

y un jirón del incendio del Vesuvio,

en los cabellos te derrama el día.

De una casta paloma de albo cuello

y un regio cisne immaculado y bello

naciste, ala de luz, en áurea cuna.

Río de estrellas de tu ser arrancado,

y dudo al verte tan divina y blan-

HOSPITAL SANTO TOMAS

Según datos que tenemos a la vista en los cuatro meses transcurridos del 10 de Octubre de 1921 al 10 de Febrero de este año se han registrado 1936 personas que han ido a solicitar alimentos a la cocina de pobres del Hospital Santo Tomás, lo que da un promedio de 484 por mes.

Cada una de las personas registradas tienen un ticket por alimentos bueno para dos comidas diarias por una semana y cada ticket puede ser renovado por un mes, en tanto los tenedores procuran obtener trabajo u otra asistencia durante ese tiempo.

El Superintendente del Hospital ha informado que durante el tiempo que lleva esta operación se han servido comidas para pobres en cantidad de 43,564 o sea un promedio de 10,891 por mes y 363 por día. Las personas registradas por tickets de comidas comprenden 1,262 hombres y 674 mujeres.

De acuerdo con la nacionalidad de los solicitantes este es el resultado:

Panameños	774
Jamaicanos	639
Martiniqueños	174
Santa Lucianos	97
Barbadienses	116
Varios	136

Es de notar que el 40 por ciento son panameños.

"EL LIRIO ROJO"

Nos participa don Luis Barría, popular dueño del renombrado toldo "El Lirio Rojo", que tan gratos recuerdos deja cada año en las fiestas del carnaval, que el viernes se efectuará el bautizo del toldo, con asistencia de su graciosa Majestad Merce I, con toda su corte y altos dignatarios, así como también la simpática Reina del Club "Versailles", junto con su séquito.

Dado el enorme prestigio que ha llegado a adquirir este toldo, esta fiesta será un éxito más. Actuarán de padrinos más de cuarenta personas y una orquesta de primer orden contribuirá a la mayor animación de la fiesta, la cual se deslizará entre un diluvio de confetti, serpentinas y perfumes.

Por lo visto eso va a ser lo nunca visto. A prepararse, pues.

(ca si es que se ha vuelto una mujer (la Luna! Salvador Rueda.

LA PULSERA!

Es el nombre que se le ha dado a una cantina situada en la Avenida Central, cuyos propietarios lo son dos microscópicos vampiros de la más baja estirpe de la prostitución. Dos renacuajos: uno mujer y el otro hombre que habiendo monopolizado las aves más pálidas y asquerosas de la prostitución, las reúnen todas las noches en su madriguera y al favor de ellas, explotan de la manera más miserable a los pobres soldados norteamericanos que por curiosidad se arriman allí. Pero no es lo peor eso, ya que como nos lo han participado varios amigos, la ruta que persiguen estos tristes vampiros, según sus decires, es explotar a los soldaditos, sino que hayan algunos panameños a quienes podríamos tildar de imbéciles e idiotas que dejen de ir a otros establecimientos de índole similar y de superior apariencia, donde se les brinda buenas maneras, para rendirle culto a la grosería y al ultraje.

LA PULSERA no admite panameños porque no gustan.

Observador.

JESUSA ALVARADO

Dejó olvidada una Biblia en un carro del tranvía. Agradecería que la persona q' lo haya encontrado lo devuelva a esta Redacción donde será debidamente gratificado.

Pedro Clarós Cairó y Cia.

Fabricantes del afamado

RON CLAROS

y el insuperable Anís BANDERA

Inimitable Crema Cacao y

Char-treuse

Avenida Central, No. 11

Teléfono 1042

VIRGILIO CAPRILES

Agente de "LA VELOCE"

(Navigazione Italiana a Vapore)

Negocios de Comisiones

VENTA DE VINOS Y PRODUCTOS CHILENOS

TINTORERIA "LA PLANCHA DE ORO"

William C. Gafhure

Se lava y se aplancha toda clase de vestidos. Se tiñe de azul, negro y otros colores

Antigua Esplanada. — Tel. 648

COSAS - QUE - PICAN

Que algunos de los Oficiales de Guardia se crean que no deben atender con la debida cultura a las personas que por alguna circunstancia se ven en la necesidad de tener que tratar con ellos.

—Las bravatas de Antonio Donadi, provocando a riña a Ismael Pinto. Es necesario que se modere.

—Que una tal Pion vaya a ratimaguear constatemente por los lados del Teatro Variedades. EL AJI le va a dar una prendida, que la va a recordar toda la vida.

—Que la mujer de la calle 17 Oeste continúe importunando a su marido con sus celos necios, pues el pobre hombre apenas si tiene tiempo para rascarse la cabeza. Corrijase señora, pues tanto da la agua en la piedra hasta que le forma hueco.

—Que la niña Rafaelita, empleada para lavar platos y secar ollas, hubiera tenido la carilimpieza de haberse mudado por lo que le digimos con respecto a sus flirteos con un panguero, creyendo que de ese modo nos des-pitaría. Qué va! Usted no sabe la abundancia de ajies que hay en la ciudad.

—Que las autoridades respectivas no tomen las medidas del caso para que tanto los grandes como los chicos que asisten al Teatro Variedades guarden la debida compostura, pues el caso requiere la atención debida.

—Que en la calle novena vive un zorrillo que se las tira de hom brecito y esté haciendo sus pini nos en lides amorosas.

—Que en la calle 16 Oeste habiten unas mujeres que no son muy santas que digamos, pues de continuar esa manoterapia la cosa se va poner macanuda.

—Que por la Avenida Ancón vive una tal Josefina que es una chinche y tiene revuelto a todos los vecinos de la casa. Cuidadito le dan su paliza, pues es el único galardón que usted puede merecer.

—Que en la calle 15 Oeste, hemos presenciado a altas horas de la noche, las visitas de un baturro. Estamos tratando de ver quién es la parroquiana y ahí va a ser Troya.

—Que Rosa Arosemena usara de palabras demasiado subidas de tono para insultar a Jacinta Herrera, sin motivo justificado.

—Que en la calle 15 Oeste se ha mudado una sirvientita que tan pronto acaba de lavar los platos corre a verse con un músico más embustero y blofista como él solo. Siga en su relajito, que ya se lamentará.

—Que Manuelita, la que vive por la calle 18 Este, tenga abombado a los vecinos con unos cantos que parecen graznidos. Si no sabe la música de esas canciones lo mejor es no cantarlas. Se hace bien o no se hace.

CON LOS CENTROS DE CULTURA SOCIAL

Debe ser norma en los Centros que se quieran distinguir como instituciones de verdadera cultura social, la escrupulosa selección del personal que los ha de componer.

Sentado este principio, que no tiene otro fin sino el de mantener incólume la dignidad moral de los Clubs, haríamos una labor plausible en pro del buen nombre de éstos y obtendríamos a la vez, la completa eliminación de las viejas rencillas suscitadas en su mayor parte por damitas de nervios alterados y melindrosas, y por ende de gastada reputación.

En la selección del personal que deba componer un Club, no se debe tener en cuenta, como se ha venido haciendo, los estúpidos distingos de clases social y de raza, sino algo que más todo eso, es el más alto timbre de la personalidad: el honor, la dignidad y la cultura efectiva.

Nos no importe dónde hayan nacido las personas; sus cualidades físicas y el estado pecuniario de sus padres; impórtenos, sí, su personalidad, las cualidades morales o intelectuales que la adornan. Teniendo en cuenta todo esto, podremos decir que contamos verdaderamente con un personal selecto; porque en un millar de personas son pocas las honradas y dignas que se pueden escoger y muchas las figulinas bellas, embadurnadas de tintes y colores, excentas de cuali-

“ LA ISTMENA ”

SE CONFECCIONAN CALZADOS A LA MEDIDA Y A PRECIOS MODICOS

Frente al Parque de Santa Ana, número 2

El 'AJI' Picante en Colon

Entre las calles 12 y 13, Broad way, habita una de las “hijas de Putifar”, la cual tiene tres hijas, una de las cuales ratimaguea que es un contento con cuatro soldados del Tío Samuel, pero que en vista de lo improductivo del negocio, ha resuelto ponerlos “fuera” y, naturalmente, ellos no se dan por aludidos y continúan sus visitas, ocasionando como es natural, el disgusto consiguiente. Es sensible que usted no haya aprendido con ellos ni siquiera lo suficiente para decirles “out”, pues de otra manera no la van a dejar descansar.

—La numerosa clientela de Portela han resuelto tomar parte en las próximas fiestas carnestolendas y saldrán en un “truck” artísticamente adornado. El de más edad representará un **cuartito de Portela viviente** y los demás, sentados al rededor, recibirán, muy regocijados, por supuesto, unos cuartitos que de tiempo en tiempo les facilitará el del centro. No nos parece mala la idea y la aplaudimos calurosamente, lamentando no saber el nombre de todas las personas que habrán de tomar participación en comparsa tan original. También lamentaríamos que fueran a dar al suelo por efectos de los buches. De todos modos ya tienen asegurado los buches para esos días. Que les aproveche.

—Que entre las calles 9 y 10, Páez, frente al mercado viejo, vive una parroquiana costarricense, quien tiene dos hijas y quienes se escapan todas las noches con el fin de meterse en un callejón para ponerse en ratimagueos con unos vendedores de patos. Les aseguramos que como las volvamos a ver, les va a picar EL AJI, pero de a conejo.

dades morales y virtudes meritorias que tendremos que desechas.

Ojalá la juventud, inspirada en un verdadero espíritu social, laborara de manera eficaz a fin de no dar cabida en el seno de las sociedades al elemento malsano. Hay que evitar a todo trance el contacto de este, con las gentes de bien.

Estamos cansados de esos pergaminos carcomidos.

Fabio.

—Hemos tenido de visita a la popular Colombia (la fula), quien ha venido a estos trigales parece que cansada de su agitada vida en la ciudad capital y a entregarse a ciertas expansiones espirituales. —a tenemos un ajicito que le sigue la pista, pierda cuidado..

—Por las calles 3 y 4, Ricaurte, hay una bizquita muy socarrona, quien se muestra sumamente celosa porque su galán está flirteando con una cutuzunga, con perjuicio para su corazón y la bolsa, y a ella naturalmente, no le conviene estas zaragatas. A ver ciudadano, déjese de esos amoríos y dedíquese a cuidar a su biscocha, pues de lo contrario le zumbará algo..

—Que los tinterillos que no quieren abandonar el recinto del Juzgado de Paz, están más calientes que un ají conguito por lo que dijo EL AJI en días pasados. A eso se exponen los rábulas al menudeo, y ya que se titulan defensores de derechos que no existen, vayan a picar pleitos a todas las demás oficinas, si es que aun hay incautos que caigan en sus redes.

—Que el popular J. B. Arroz “Culicito” diga muy campante que él tiene mucho parecido con la no menos popular y hermosa dama joven María Belén. Algo tiene el agua cuando la bendicen.

Corresponsal.

CHISTES

—Llame a su maldito pero que me lleva una gallina.

—¿Y usted por qué no llama a su gallina?

—¿Tiene usted algún certificado de las pattonas a quienes sirvió antes?

—Tengo treinta y seis.

—¿Y cuánto tiempo hace que está sirviendo?

—Dos meses.

—Mujer, ¿estás loca? ¡Lavar se la cabeza co nagueardiente!

—Pero si dicen que lavándose con aguardiente crecen muy pronto los cabellos.

—¡No seas tonta! Si fuera cierto, mi garganta estaría cubierta de pelos.



COSAS - QUE - CHOCAN



—Que los empresarios Jolley y el Flaco tengan que pagar la construcción del vapor especial que necesitan para el transporte de las nuevas cámaras cinematográficas marca **Salinas Powers 7-C**. Cuidadito van a parar al manicomio de Corozal por tan fáciles proyectos.

—Que el carilimpio de José Linoli se entragara muy orondo a arrancar los bambúes de la Avenida Tercera de la Exposición, en cuya labor lo sorprendió un paco, quien cargó con él para "guacajol". A Monte Oscuro con él, tan pronto vuelva a las andadas.

—Que los niños José A. Tello y Miguel Moreno les diera por insultarse recíprocamente como cualquier verdulera para dar motivo a que el amigo Venero les impusiera ocho cáscaras de multa por lenguaraces. Bien merecido, zopilotes.

—Que el chofer Manuel Gaudiano atropellara con su carrito a una pobre señora, dando con ello motivo para que la hayan puesto a órdenes del Juez 4o del Circuito.

—Que Federico de los Ríos, en unas de sus continuas bravatas, se dedicara a proferir palabras obscenas en la vía pública. Que lo encierren por insolente e irrespetuoso.

—Que las parroquianas Laureana Julio y Catalina Barrios, formaran un zipizape monumental peleando a un jovencito morenito y muy feito, dando lugar a que tanto los vecinos como los testigos se pregunten qué es lo que pelean de ese tipo, pues su aspecto es de sapallo. Las peleadoras quedaron como chupa de dómine. En el tira y jala que se formó una de las contendoras perdió la peluca y quedó a puro **coco**. Ya que se ha puesto al descubierto eso, le aconsejamos haga lo posible por verse con Emigdio A. Jiménez, el Agente de los específicos de Madame C. Walker, inmejorables para la calvicie, y si su cabello no está todo lo bueno que digamos, también se lo pone como el de una de nuestras cholas: liso, liso!

—Que Pablo Jiménez y Domingo Méndez, constantemente estén molestando a los vecinos con sus continuas peleas, a tal extremo que los inquilinos piensen ha-

cerle una solicitud por escrito al dueño de la casa para que les busque otra en las afueras de la ciudad. Ese es el resultado de los celos. El final de todo esto será el que el pobre ciudadano va a tener que salir huyendo, pues verdaderamente es insostenible esa cantinela diariamente.

—Que Ramón Montero sea tan valiente para haber provocado a riña sin motivo justificado a la cutuzunga Fermina Morales.

—Que en la calle 25 Este Miguel Cordero y su esposa (?) Esther Ycaza, formaran una batahola de padre y señor mío, cuando ésta se permitió ir a la cantina donde aquel trabaja a injuriarlo y a decirle palabritas que él consideró que rebajaban su nivel moral, motivo por el cual le entró a golpes a la Esther, dejándola vuelta un floripondio. Desgraciadamente para este matrimonio modelo, el amigo Moreno no tuvo que intervenir y como él no entiende de esas clases de caricias, las consideró como falta policiva, y tenemos pues que cada uno tuvo que pagar diez pesos por la chistona.

—Que el buche de Diego Rodríguez, cocinero del motovehículo "Victoria", se pegara una jumenta de esas que hacen época y, no acordándose de que su domicilio estaba atracado al muelle o temeroso de los regaños de **Mr. No Parking**, resolvió penetrar al establecimiento del señor Salomón Canat y muy campante se acostó sobre unos bultos, con gran asombro de Salomón, quedándose profundamente dormido, no despertando sino cuando un alacrán lo picó en salva sea la parte, siendo entonces cuando al reclamarle el dueño de la casa por esas confianzas se desató en improperios contra él, obligándolo a llamar al primer paco que encontró y quien lo condujo a la presencia del amigo Venero. Este funcionario le impuso la pena de diez piedras de multa para que otro día sepa donde queda su hogar. Lo lamentamos, porque el pobre diablo va a tener que trabajar todo el mes por nada.

—Que una tipa de la calle 4a no atiende a sus ocupaciones por estar haciéndose señas con Jose-

GRAMATICA AMATORIA

La mujer es un adjetivo que necesita unirse a un sustantivo para significar algo.

El amor es un adverbio de tiempo con un complemento de término: el casamiento.

El matrimonio es un vocablo desconocido para toda mujer que conjuga a diario el verbo coque-tear.

Los celos son frases incidentales en la adoración o en adoración.

Algunos sujetos (y sujetas) tratándose de casamiento, van en busca en la oración principal: la dote.

El verbo amar es el más irregular de todos.

Muchas mujeres olvidan el tiempo y las personas.

Muchos matrimonios se malogran por falta de un complemento: el carruaje.

Una jamona bien conservada es un petrérito perfecto.

Una vieja arrugada es un petrérito imperfecto.

Un galancete posma es un gerundio.

Un joven bello, de talento y con dinero, puede ser un futuro perfecto.

Una mujer que acepta miradas y galanteos del primero que pasa es un verbo que no puede conjugarse: pertenece a las lenguas muertas.

SOCIEDAD HIJOS DEL TRABAJO

RESOLUCION NO. 6

Panamá, diciembre 13 de 1922
Por la cual se da un voto de confianza a Honorable Nicolás E. Casís V., socio Presidente de esta Sociedad, y se encomienda entregar personalmente el adjunto documento al Excelentísimo señor Presidente de la República, doctor don Belisario Porras, a la mayor brevedad posible.

El Vicepresidente,

Pedro Luzcando N.

El Secretario,

Ramón Villarreal V.

El Secretario "ad-hoc",

Enrique E. D. Sellhorn

El Subsecretario,

Faustino A. Figueroa.

El Tesorero,

Vicente Ubillús R.

Vocales:

Pastor Fernández V., Luis Felipe

sito, un carilimpio de marca mayor. A ver si se corrijen este par de granujas.

EL TOLDO "LA ENTRADA DE COTO"

La animación que van tomando los preparativos para la celebración del carnaval, es enorme, y los toldos rivalizan en ellos, para contribuir a la mayor animación de las fiestas.

Este toldo se dice que está dispuesto a ganarse el primer premio acordado por la Junta del Carnaval y será bautizado con todos los honores el sábado, 25 en la noche, actuando de madrinan S. M. Merce I y su Corte y las siguientes señoritas: Beatriz Hughes, Gilda M. Paredes, Alicia Dubois, Francisca McGuinness, Anselma Samudio, Ana Elena Gutiérrez, Elcisa Benjamín, Josefita de la Cruz y señora Elisa Apéstegui, y padrinos los siguientes caballeros: Alfredo Alemán, Tomás Gabriel Duque, Francisco Duque, Carlos L. López, Raúl Herrera G., Carlos de Diego, Leovigildo González, Francisco Sánchez y Gilberto Ramos.

No faltar el sábado, al toldo "La Entrada a Coto", si es que verdaderamente está usted dispuesto a echar la casa por la ventana desde ese día.

EL ABUELO

Este del cabello cano y de la piel como armiño juntó su candor de niño a su experiencia de anciano. Cuando se tiene en la mano un libro de tal varón abeja es cada expresión que volando del papel deja en los labios la miel y pica en el corazón.

Ramón de Campoamor

PESAME

Muy sentido se lo damos tanto al señor Luis F. Tuñón como a sus cuñados, los hermanos Díaz, por la muerte de su digna esposa, doña Delia Díaz de Tuñón, por cuyo eterno descanso elevamos nuestras preces al Altísimo.

CANUTE LOUIS

Agente general del bisemanario joco-serio EL AJI.—Casa No. 52 de la calle Bolívar, Colón.

Castillo, Manuel Montenegro.

Junta de Admisión:

Aurelio Osés R., Santiago Orrego C., Carmelo Mojica Marinhas, Juan B. Polo, Gabriel Torres.

Tipo. HENRY